
★第2回 総務部会を開催しました。

日 時 令和5年８月３１日（木） 午後7時から
場 所 明智振興事務所 ききょう会議室 参加者 21名

（報告①）
部会長より、１回目で欠席の安藤一博氏に総務部会の副部会長の就任を依頼するという形で、
指名させていただいた。その後、ご本人から、快諾を得た為、改めて安藤一博副部会長を紹介さ
れました。
（報告②）
部会長より「めざす恵那南地区統合中学校の姿（コンセプト）」について理事会での報告を説明
されました。
（委員の主な意見等）
・「未来をつくる」って書いてあるんだけど、未来をどれくらい見越してこれは作っているんです
か。本当に１校にすることが、私たち恵南地区の未来を作ると思っていますか。すごく疑問で明
確にしてほしい。「人とつながる」っていうのも、保護者が分断している中で、子どもたちにど
うやって人と繋がるのかを教えるんですか。「地域とあゆむ」ってことも、地域の自治区会長さ
んは地域の保護者の意見を聞いてもらえない状態なんですけど、この状態でどうやって地域
とあゆむんですか。
・コンセプトが無いのに、校名や名称どうやって決めるのという風になる。まだ多くの方が新し
い中学校に対し、イメージが全然わけていない。
・賛成か反対かっていうことではなくて、学校の統合に向けて、このような準備をしていくのが、
大事というところで、知恵を出していただく会という風に私は 思っていますし、そういう気持
ちで自分自身は来ています。
・この総務部会で決める校歌とか、校章とかは、1年あれば十分決めれる内容。この部会でやる
べきことは、正確な情報をまず保護者の方に発信をするところが、大前提じゃないか。課題
シートも確かに大事なんですけれども、この部会は何を、新しい学校に向けて検討していくの
かっていうのを議論したらどうかなっていうご提案です。スケジュールも1回見直して、優先順
位を決めたらどうかなっていう気がします。中学校の名称とか校歌・校章は後ろに下げてもい
いのでは。
・トップギアに合わせて議論していくのも1つある。これも1つ必要だ。必要だと思うと後戻りが
できないとするとするならば、早くする。早くしてくれって人もいるので、そこに合わせてこの
場はあるのかなって僕は思って来ています。この場はこの課題整理シートにのっとって、やっ
た方がいいんじゃないかなと思う。

主に以上のようなご意見があり、この会において議論する予定であった「新中学校の名称の選
定方法について（課題整理シート１）は次回へと持ち越しとなりました。

（部会長より）
この会は準備委員会ということを十分ご理解いただいた上で、次回以降の部会に
ご出席いただきたいと、重ねて申し上げたいと思います。
（次回の会議）
事務局より、どの議論から進めていくのが良いか、スケジュールを
今一度組み直させていただき、次回、提案させていただくことをお伝えしました。
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